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Wir bitten um Beachtung! 
 
Ab sofort werden sämtliche Austauschteile ausschließlich NACH Einsendung eines 
„brauchbaren“ Altteils herausgegeben. 
 
Leider gab es in der letzten Zeit immer öfter Probleme mit der Pfand-Regelung und es 
wurden sehr viele Altteile mit den verschiedensten Begründungen einfach nicht mehr an 
uns zurückgesendet. Aber so funktioniert das leider nicht – wir benötigen die Altteile 
unbedingt, sonst ist die Versorgung mit Austauschteilen nicht mehr sichergestellt. Auch 
eine Erhöhung des Altteil-Pfands hatte keine Auswirkungen. Aus diesem Grund bleibt uns 
keine andere Möglichkeit mehr, als zunächst das Altteil einzufordern.  
 
Bei Onlinebestellungen, die neben einem Austauschteil auch andere Teile beinhalten, geht 
die gesamte Bestellung erst dann in den Versand, nachdem das Altteil bei uns 
eingegangen ist. Sollte ein Vorab-Versand der anderen Teile gewünscht sein, so ist dies in 
der Bestellung anzugeben. In dem Fall wird die Sendung aufgeteilt und die 
Versandkostenpauschale zweimal fällig.  
 

1. was ist ein „brauchbares“ Altteil?  
Das Altteil muss vollständig und darf nicht zerlegt sein. 

2. das Altteil darf keine Beschädigungen aufweisen, die von unsachgemäßer 
Demontage stammen. 

3. das Altteil muss „unberührt“ sein, das heißt es darf keine misslungenen 
Reparaturversuche aufweisen. 

 
Adresse für Altteil-Einsendungen: 
Ro 80 Club International e.V. 
Manfred Rother 
Brunnenweg 7a 
84164 Moosthenning 
 

 
Please note! 
 
From now on, all exchange parts will only be issued AFTER a "usable" old 
part has been sent in. 
 
Unfortunately, there have recently been more and more problems with the deposit 
regulation and many old parts have simply not been sent back to us for various reasons. 
But that's not the way it works - we absolutely need the old parts, otherwise the supply of 
replacement parts is no longer guaranteed. Even an increase of the deposit had no effect. 
For this reason, we have no other option but to claim the old part first.  
 
For online orders that include other parts in addition to a replacement part, the entire order 
will only be dispatched once we have received the old part. If advance despatch of the 
other parts is required, this must be stated in the order. In this case, the consignment will 
be split and the flat-rate shipping fee will be payable twice.  
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1. What is a "usable" used part? The used part must be complete and must not be 
disassembled. 
2. the used part must not show any damage resulting from improper disassembly. 
3. the used part must be "untouched", i.e. it must not show any unsuccessful repair 
attempts. 
 
Address for old part returns: 
 
Ro 80 Club International e.V. 
Manfred Rother 
Brunnenweg 7a 
D-84164 Moosthenning 
 


